

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN (RPP)

Sekolah : SMP Negeri 4
 Mata Pelajaran : Ilmu Pengetahuan Sosial (IPS)
 Kelas/Semester : VII / Ganjil
 Materi Pokok : Pengertian ruang dan interaksi ruang
 Alokasi Waktu : Menit (.... x pertemuan)

TUJUAN PEMBELAJARAN	KEGIATAN PEMBELAJARAN	PENILAIAN
<p>Setelah mengikuti serangkaian kegiatan pembelajaran, peserta didik diharapkan mampu:</p> <ul style="list-style-type: none"> • menjelaskan pengertian konsep ruang; • menjelaskan pengertian interaksi antarruang 	<p>1. PENDAHULUAN</p> <ul style="list-style-type: none"> ▪ Berdoa menurut agama dan keyakinan [religius] ▪ Menecek daftar hadir ▪ Membero motifasi dan senangat, terutama kesiapan diri dalam masa pandenik ▪ Menyampaikan tujuan pembelajran <p>2. KEGIATAN INTI</p> <ul style="list-style-type: none"> ▪ <i>Kegiatan Literasi</i> Peserta didik diberi motivasi atau rangsangan untuk memusatkan perhatian pada topik materi Pengertian ruang dan interaksi ruang dengan cara melihat, mengamati, ▪ <i>Crithikal Thingking</i> Guru memberikan kesempatan pada peserta didik untuk mengidentifikasi sebanyak mungkin pertanyaan yang berkaitan dengan gambar yang disajikan dan akan dijawab melalui kegiatan belajar khususnya pada materi Pengertian ruang dan interaksi ▪ <i>Colaboration dan Komunikasi</i> Permainan krtu berpasangan berkaitan dengan materi yang disajikan ▪ <i>Creatifity</i> Guru dan peserta didik membuat kesimpulan tentang hal-hal yang telah dipelajari terkait Pengertian ruang dan interaksi ruang . Peserta didik kemudian diberi kesempatan untuk menanyakan kembali hal-hal yang belum dipahami <p>3. KEGIATAN ENUTUP</p> <ul style="list-style-type: none"> • Peserta didik dan guru merefleksi kegiatan pembelajaran. • Peserta didik dan guru menarik kesimpulan dari hasil kegiatan Pembelajaran. • Guru Memberikan penghargaan(misalnya Pujian atau bentuk penghargaan lain yang Relevan kepada kelompok yang kinerjanya Baik. • Menugaskan Peserta didik untuk terus mencari informasi dimana saja yang berkaitan dengan materi/pelajaran yang sedang atau yang akan pelajari. • Guru menyampaikan materi pembelajaran berikutnya. • Guru menutup kegiatan pembelajaran dengan mengucapkan salam dan doa. 	<p>1. Penilaian Sikap: Observasi dalam proses pembelajaran</p> <p>2. Penilaian Pengetahuan: Tes lisan dan tes tulis bentuk uraian</p> <p>3. Penilaian Keterampilan: Praktek/Rubrik</p>

Mengetahui,
Kepala Sekolah

Tual 12 Juli 2021

Guru Mapel

Hi SAFII LETSOIN,S.PD.
Nip : 19641203199003 1 011

IJA KA'BA BUGIS, ,S.Pd.I